

「こども武将隊」募集

4月5日 狼煙リレー出発式に参加 信玄公祭り

諏訪

諏訪地方の 県内で4月5日に行われる
城跡・城址保 「信玄公祭り 狼煙リレー」

存会や住民有志らでつくる狼煙文化調査会は、諏訪と山梨を盛り上げる「こども武将隊」を引き続き募集している。諏



段ボール製の鎧兜と竹ぼらを用意し「こども武将隊」への参加を呼び掛けるメンバー

訪市のJR上諏訪駅前で行う狼煙リレー出発式・書状伝達式に段ボール製の鎧兜を身につけて参加し、竹ぼらを吹いてスタートの合図を送る。

戦国武将の武田信玄が通信手段として用いたのろしを再現するイベントで、甲府市の躑躅ヶ崎館跡（武田神社）までの伝達速度をJR中央東線の特急あずさと競うユニークな企画を2年ぶりに行う。

調査会メンバーは23日、同市赤羽根のビオレホールで段ボール製の鎧兜を制作。武田家の家紋「武田菱」や高島藩主諏訪家の「梶の葉」もあしらってかっこよく、かわいく仕上げ、参加を呼び掛けた。

幼児から小学4年生までを対象に6人を募集。当日は午前10時50分までに上諏訪駅に集合する。定員に達しなかった場合は当日参加も受け付ける。問い合わせは秋山大一代表（電話0900・3567・9450）へ。